

Le CISSS de la Montérégie-est VOUS INFORME

85%

des citoyens du RLS Pierre-De Saurel reçoivent actuellement leurs soins et services de santé sans devoir se déplacer à l'extérieur du territoire; l'un des taux de rétention les plus élevés au Québec.

83%

de la population de la MRC Pierre-De Saurel ont un médecin de famille.

AUGMENTATION DE 20 % EN 4 ANS



2014 à 2015

32 212 (63,5%)
AVANT LE REGROUPEMENT

2018 à 2019

41 898 (82,9%)

Entre 2015 et 2019

plus de 9 686 citoyens ont trouvé un médecin de famille

Moins de résidents doivent être transférés de l'urgence vers un établissement de santé et services sociaux hors de la MRC Pierre-De Saurel pour recevoir un service médical spécialisé.

▶ 2014 à 2015
683 corridors de services

▶ 2018 à 2019
132 corridors de services

Un corridor de service est une période de 12 heures ou l'on doit transférer un usager vers un autre établissement (hors MRC Pierre-De Saurel, il peut y avoir plus d'un corridor de service en même temps.) Moins de corridor veut dire plus de service localement.

Augmentation du nombre de médecins de famille

Depuis le 1^{er} avril 2015 (date du regroupement), le nombre de médecins de famille a augmenté de 18 % dans les différents secteurs, passant de 89 à 105 :

- ✓ 19 à 23 à l'urgence
- ✓ 33 à 34 en hospitalisation
- ✓ 1 à 2 en obstétrique
- ✓ 16 à 20 en longue durée
- ✓ 11 à 17 en soutien à domicile

Recrutement de médecins spécialistes

Le CISSS de la Montérégie-Est a recruté 12 spécialistes pour le territoire de la MRC Pierre-De Saurel depuis le 1^{er} avril 2015 :

- ✓ Anesthésiologie (1)
- ✓ Chirurgie générale (3)
- ✓ Médecine nucléaire (1)
- ✓ Obstétrique-gynécologie (1)
- ✓ Ophtalmologie (1)
- ✓ Pédiatrie générale (2)
- ✓ Pneumologie (2)
- ✓ Psychiatrie adulte (1)

*Départ de 6 médecins à la retraite et 1 décès.

6 nouveaux omnipraticiens

arriveront sur le territoire de la MRC Pierre-De Saurel entre juin et décembre 2019

Imagerie par résonance magnétique (IRM)

La demande de l'IRM au ministère de la Santé et des Services sociaux est en préparation pour l'automne 2019

Depuis plus de 6 mois, la direction du CISSS de la Montérégie-Est prépare un dossier qui sera présenté au ministère de la Santé et des Services sociaux pour l'acquisition d'un IRM à l'Hôtel-Dieu de Sorel.